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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

         VERBALE n. 11  del 30/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno (2021), il giorno trenta  (30) del mese di Marzo, negli uffici del primo 
piano in via della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II  ̂C.C.P., convocata per le ore 9.30,  giusta 
nota  di convocazione Prot. gen. n. 13287 del 29/03/2021,  per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 
 
1. Invito al Responsabile della VIII direzione Organizzativa  Dott. Andrea A. Di Como.  

2. Esame preventivo  della proposte di deliberazione “Approvazione Piano Triennale delle 

Opere Pubbliche 2019/2021  e Programma biennale forniture e servizi, art. 21, comma 6,  
del D.Lgs  50/2016                            .  

3. Esame preventivo  della proposte d i deliberazione “Approvazione Piano Triennale      

delle Opere Pubbliche 2020/2022  e Programma biennale forniture e servizi, art. 21,  
comma 6, del D.Lgs  50/2016 

4. Varie ed eventuali 
 

Alle ore  15.40  il Vice  Presidente della Commissione constatato il numero legale, dichiara aperta la 
commissione in seconda convocazione. 

Sono presenti: 
 Corleto Anna,  Viola Vincenza,   Abrignani Angelina, Craparotta Marcello, Manuzza 
Antonino,Curiale Giuseppe, Di Bella Monica, Tripoli Aldo F.sco. 
Presiede la seduta il Vice Presidente Corleto Anna, le funzioni di Segretario sono svolte dal 
consigliere Di Bella Monica, stante l’assenza del segretario verbalizzante della commissione per una 
impossibilità personale sopravvenuta. 
Il Vice  Presidente inizia la seduta e dichiara che: la convocazione si è resa necessaria al fine di 
definire l’esame delle delibere di approvazione del “ PIANO TRIENNALE OO.PP. 2019-2021 e 

2020-2022”, alla presenza dell’ufficio finanziario.  
Alle ore 15.50 arriva il Dott. Di Como ed è presente anche l’Assessore Mistretta. 
Il  Vice Presidente Corleto da la parola al consigliere Curiale. 
Curiale chiede: Scheda 1 – Alienazione Immobili = somme “o” è un errore? 
Di Como: nell’attività di programmazione (aspetto dinamico), non è prevista alcuna somma, alcuna 
attività di alienazione e locazione per il 2019. 
Curiale: approvato il bilancio 2018 – 2020 (bilancio consolidato) – variazione in Consiglio 
Comunale al piano alienazione, ci sono somme su risorse disponibili da alienazione? 
Di Como: Occorre tornare indietro al 2019. Oggi sappiamo che nel 2019 non abbiamo realizzato, per 
cui non aveva senso inserire previsione. L’attività di programmazione, anche se triennale, ogni anno 
va rivisitata, riproposta e insitata. 
Curiale: elenco opere n. 104 – interventi manutenzione edifici scolastici euro 130.000,00, dovevano 
essere inseriti?  
Di Como: non tutte le somme inserite nel piano triennale vanno inserite a bilancio obbligatoriamente, 
vanno inserite a bilancio solo le somme del piano annuale. 
Curiale: scheda 4 – cessione post-mortem discarica: - perché somme nel 2019 e niente 2020?  
 
 
 
 



Di Como: non è intervento continuativo ma solo in finanziamento Regionale, intervento finalizzato, 
alla bonifica definitiva della discarica. C’è il decreto finanziamento ma somme non ancora introitate – 
viene inserita la somma perché c’è il decreto Regionale ed un progetto. 
Curiale: scheda 4 – (programma biennale forniture e servizi) – Servizio custodia e mantenimento 
cani randagi nel Dicembre 2020 abbiamo votato un debito fuori bilancio euro 60.000,00? Perché non 
sono stati inseriti?  
Di Como: siamo in termini di previsioni annuali, per cui la previsione è corretta euro 150.000,00, non 
si devono considerare le variazioni al bilancio sul piano triennale perché è solo previsionale. Vengono 
inseriti tutti gli interventi superiori ad euro 40.000,00, in termini previsionali.  
Gli importi della scheda 4 li trovate in bilancio di previsione per importi uguali o superiori mai 
inferiori.  
Di Bella: quali opere sono state realizzate effettivamente? 
Di Como: Semafori – Asilo Infranca. 
Di Bella: spiegazione della scheda 1 di entrambi i piani e importi riportati?  
Di Como: Non si possono sovrapporre la scheda 1 del piano Triennale 2019-2020 e la scheda 1 del 
piano Triennale 2020-2022,  non hanno correlazione , lo schema (scheda 1), serve a evidenziare le 
modalità di finanziamento OO.PP. del triennio di riferimento.  
Di Bella: potrebbero crearsi residui passivi con l’inserimento di tutte queste opere? Di riferimento al 
comma 6 del Decreto Ass. Regionale 10/08/2012 (gurs 31.08.2012). 
Di Como: il residuo si crea se c’è l’impegno di spesa – in questo caso non ci sono impegni di spesa. 
Domanda Commissione: progetto “Supreme” (n. 105 triennale 2020-2022). 
Di Como: Bisogna convocare l’Architetto Barresi. 
Curiale: Quanto ha inciso la scelta dell’Amministrazione sul piano triennale?  
Di Como: attività programmata insieme all’Amministrazione. 
A questo punto la Vice Presidente, invita i componenti della commissione ad esprimere il voto sulla  
Delibera n. 1 triennale 2019-2021 e n. 2 triennale 2020-2022. 

Favorevoli sulle delibere 1 – 2: Corleto, Tripoli, Manuzza, Craparotta.  

Contrari sulle delibere 1 – 2: Viola, Abrignani, Curiale, Di Bella. 
La commissione con 4 voti favorevoli e 4 voti contrari, non esprime parere favorevole sulle Proposte 
di Delibere 1 – 2 del Piano Triennale  2019-2021 e 2020-2022. 
Il vice presidente alle ore 17.20 avendo trattato tutti i punti in premessa chiude la seduta.  
 
 
 

 

Il Segretario Il Vice Presidente 
F.to Monica Di Bella       F.to Anna Corleto 

  


